

El Grupo Agbar gana 20.352 millones de pesetas en 2000. Crecimiento del 20,9%

- Este crecimiento casi duplica el presupuestado, que se había cifrado en un 11,6%
- *Las inversiones en 2000 han alcanzado los 751 millones de euros (125.037 millones de pesetas)*

El Grupo Agbar ha cerrado el ejercicio 2000 con unos crecimientos en sus magnitudes superiores al 20% respecto al año anterior. El ejercicio también se ha caracterizado por el elevado volumen de inversiones y el crecimiento del negocio internacional. Con los resultados de 2000, en los últimos cuatro años, el Resultado Neto parte Grupo se ha doblado y el Beneficio por Acción ha crecido a una tasa acumulada del 19% por año.

La cifra de negocios consolidada asciende a 2.130 millones de euros (354.407 millones de pesetas) y ha experimentado un aumento del 25,1% respecto al ejercicio 1999. Los crecimientos sectoriales más elevados han sido los de Residuos Sólidos (44,8%), Servicios de Automoción (39,3%) y Agua y Saneamiento (30,3%).

En los últimos cuatro años, la cifra de negocios consolidada del Grupo Agbar ha crecido a una tasa acumulada del 22% anual.

Elevados crecimientos en todas las magnitudes consolidadas

El resultado de explotación (EBIT) asciende a 218 millones de euros (36.339 millones de pesetas), lo que significa un incremento del 41,6% respecto al ejercicio precedente.

El resultado ordinario antes de la amortización de fondos de comercio ha sido de 204 millones de euros (33.960 millones de pesetas), lo que supone un aumento del 35,3% respecto al ejercicio anterior, gracias a la buena evolución de todos los negocios.

Tras una amortización de fondos de comercio de 29 millones de euros (4.828 millones de pesetas) y unos resultados extraordinarios de 18 millones de euros (3.059 millones de pesetas), el resultado antes de impuestos y minoritarios queda en 193 millones de euros (32.191 millones de pesetas), lo que significa un 36,4% de incremento sobre el ejercicio anterior.

El resultado neto consolidado atribuido a la sociedad dominante ha sido de 122 millones de euros (20.352 millones de pesetas), lo que representa un aumento del 20,9% respecto del ejercicio 1999.

Inversiones de 751 millones de euros

Las inversiones realizadas en el ejercicio 2000 por el conjunto de sociedades del Grupo, consolidadas globalmente o proporcionalmente, han sido de 751 millones de euros (125.037 millones de pesetas). De entre ellas, las más importantes realizadas por el Grupo Agbar han sido: las adquisiciones de Aguas Cordillera y Aguas Manquehue en Chile; la adjudicación de la concesión de Aguas de Guariroba en Brasil; la adquisición del 66,7% de Compañías Ecológicas Argentinas, CEA, sociedad que presta servicios en la actividad de residuos sólidos en Argentina y Uruguay; la adquisición del 100% del capital de Keating Technologies Inc en EEUU, sociedad que desarrolla su actividad en el área de servicios de automoción; la adquisición del 100% de Asistencia Médico - Colegial Extremeña en la actividad de Asistencia Sanitaria.

En los últimos tres años, el Grupo Agbar ha acumulado una inversión consolidada total de 2.566 millones de euros (426.994 millones de pesetas). Este importante volumen de inversiones, prácticamente de medio billón de pesetas, pone de manifiesto la existencia de permanentes oportunidades en todas las actividades desarrolladas por el Grupo Agbar.

El importe total de inversiones realizadas en 2000 ha sido financiado en 368 millones de euros (61.200 millones de pesetas) con los recursos generados por las sociedades del Grupo y el resto, principalmente, mediante endeudamiento bancario.

Barcelona, 22 de febrero de 2001